
PROTOKOLL der 62. GV des ALPIN CLUB REGION FLUGHAFEN  
14. März 2018; 18.30h Mehrzweckraum Freizeitanlage BXA, Bassersdorf 
 

1) Begrüssung 
Urs Blättler begrüsst die anwesenden Mitglieder um 1840h zur 62. ordentlichen GV. 
Die Ehrenmitglieder H.U. Sonderegger, Peter Bührer, Hans Rothenbühler und Hermann Keller 
werden namentlich erwähnt. 11 Personen haben sich entschuldigt. 
Die GV wurde statutengemäss rechtzeitig vom Vorstand einberufen, die Traktandenliste in den 
„News“ 01/2018 publiziert. 

2. Feststellung der Präsenz und Wahl der Stimmenzähler & Tagespräsident 
Auf Stimmenzähler wird auch diesmal verzichtet. Sie würden erst gewählt, falls nötig.  
Anwesend sind 30 Mitglieder. 
Als Tagespräsident (für die Präsidentenwahl) stellt sich Richi Uhr zur Verfügung. Vielen Dank! 

3. Protokoll der 61. GV vom 24. März 2017 
Das Protokoll wurde in den „News“ 3/2017 veröffentlicht. Es wird einstimmig angenommen und 
an Ruth Küenzi posthum verdankt 

4. Abnahme der Berichte über das verflossene Vereinsjahr 
a) des Präsidenten ist in den News 1/2018 erschienen und wurde angenommen 
b) der Tourenobmänner sind in den News 1/2018 erschienen und wurden angenommen 

Die 3 Berichte sind auch auf der Hompepage bei den Anlässen einsehbar. 
c) der Vereinskasse 
 Kassier Martin Heuer erläutert die Jahresrechnung 2017.  

Diese weist einen Ertrag von Fr. 3500.00 und einen Aufwand von Fr. 5542.85 aus.  
Dank einigen Minderausgaben wie z.B. der Reduktion der News auf 5 Ausgaben beträgt 
der Verlust Fr. 2‘042.85, im Budget 2017 wurde mit Fr. 2700.-Verlust gerechnet. 
Martin dankt auch allen Mitgliedern welche bei Bareinzahlungen am Postschalter seine 
Bitte erhört und den Mitgliederbeitrag um die Gebühr von Fr. 2.- erhöht haben. 
Das Vereinsvermögen beträgt per Ende 2017 Fr. 22‘297.05 

d) der Revisoren 
Urs Domeisen berichtet: „Heinz Vontobel und ich  haben die Rechnung geprüft. Die Belege 
haben wir stichprobenweise kontrolliert. und dabei festgestellt, dass: 
- Die Buchhaltung ordnungsgemäss und sauber wie immer geführt ist 
- Bilanz und Erfolgsrechnung mit der Buchhaltung übereinstimmen. 
- Das Vermögen Fr. 22‘297.05 beträgt 
- Die Erfolgsrechnung mit einem Verlust von Fr. 2‘042.85 abschliesst. 
- Auf Grund unserer Prüfung empfehlen wir der Generalversammlung, die vorliegende 
Jahresrechnung zu genehmigen und Kassier Martin Heuer sowie den Vorstand mit bestem 
Dank zu entlasten.“ 

5. Abnahme der Club Rechnung 2017 und Décharge-Erteilung an den Vorstand 
Die Club Rechnung 2017 wird auf Grund der Berichte in Traktanden 4c & 4d einstimmig 
angenommen und verdankt. Dem Vorstand wird die Entlastung erteilt. 

6. Wahlen 

a) Bestätigung Präsident 
Urs Blättler wird vom Tagespräsident Richi Uhr für ein weiteres Jahr vorgeschlagen. Er wird 
mit Applaus und Einstimmigkeit wiedergewählt 

b) Bestätigung Kassier 
Kassier Martin Heuer wird einstimmig wiedergewählt und für die perfekte und seriöse 
Führung der Kasse mit einem kräftigen Applaus geehrt. 

c) Wahl / Bestätigung der restlichen Vorstandsmitglieder 
Als Ersatz von Ruth Küenzi hat sich Urs Domeisen für das Amt des Aktuars zur Verfügung 
gestellt. Er wird ebenfalls mit grossem Applaus einstimmig gewählt und vom Präsidenten im 
Vorstand herzlich willkommen geheissen. Für das vakante Amt des Vizepräsidenten 
wird sich der Vorstand selber konstituieren. 
Die beiden Touren-Obmänner Hansjörg Benninger (Sommer) und Hermann Keller (Winter) 
sowie Edi Hächler als News Redaktor werden en globo mit Dank und Applaus einstimmig 
wiedergewählt. 



d) Wahl / Bestätigung der Revisoren 
Als Ersatz von Urs Domeisen wird Hansruedi Meier mit Applaus als neuer Revisor gewählt. 
Heinz Vontobel und Christian Hemmeler werden einstimmig wiedergewählt.  

7. Jahresprogramm 2018 
- Die Skitourentage sind nächste Woche, es hätte noch 1 freien Platz. 
- Es werden nach wie vor Tourenleiter/innen für alle Kategorien gesucht. Wir haben z.B. nur 
noch 4 Skitourenleiter! Wir bitten Mitglieder die sich die Leitung (oder Co-Leitung) einer Tour 
zutrauen direkt mit den Tourenobmännern Kontakt aufzunehmen.  
- Urs Blättler informiert, dass die Skitour aufs Sustenhorn von Ende April erst erfolgt wenn 
man mit dem Auto bis Steingletscher fahren kann, deshalb vermutlich erst im Mai. 
- Die beiden Wochenende mit AF finden im Juni in der Schweiz, Region Iltios – Selamatt im 
Toggenburg und im September in Frankreich mit Wanderungen in der Umgebung von Paris 
statt. 

8. Budget 
a) Vorstellung Budget 2018 

für das Jahr 2018 wird im Budget mit Erträgen von Fr. 3300.- und Ausgaben von Fr. 5800.- 
gerechnet. Dies entspricht einem Defizit von Fr. 2500.-. Die Mindereinahmen gegenüber 2017 
erklären sich mit dem Mitgliederschwund. 

b) Festlegung Mitgliederbeiträge 
Die Mitgliederbeiträge bleiben gleich wie im Vorjahr und werden einstimmig angenommen: 
Paare Fr. 60.-, Einzel Fr. 40.-, Partner von Freimitgliedern Fr. 30.- ,Passive Fr. 20.-.  
Der EZ wird der nächsten News beigelegt und an alle Mitglieder, die noch einen 
Einzahlungsschein benötigen, per Post zugesandt. Wenn immer möglich bitte via Bank- oder 
Postgiro bezahlen. Bei Bareinzahlung am Postschalter bitte Fr. 2.-- für Postspesen 
dazurechnen. Martin bittet die Anwesenden beim Mail mit den News unbedingt auch die 
Anhänge zu öffnen, da die Höhe des Mitgliederbeitrags und andere Angaben in den News 
enthalten sind. 

c) Abnahme des Budgets 
Das Budget wird einstimmig angenommen. 

9. Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen. 

10. Ehrungen 
Alle Jubilare wurden im Jahresbericht des Präsidenten erwähnt. Die anwesenden Jubilare 
Vreni Rothenbühler (55J), Martin Heuer und Edith Lehmann (alle 25J) werden je mit 1 Flasche 
Wein geehrt wobei Edith auch die Flasche für Dölf mitnehmen darf. 
Die Flasche Wein für die meisten Tourentage holte sich Kurt Brühwiler ab. 
Die beiden Revisoren Urs Domeisen und Heinz Vontobel (war entschuldigt, wird ihm 
überbracht) werden auch mit 1 Fl. Rotwein entschädigt. 
Im Anschluss an die Ehrungen erfolgt ein Gedenkmoment zu Ehren unser beiden 
Verstorbenen Ruth Küenzi und Edith Penkendorf. 
Nach dem Gedenkmoment berichtet Hans Rothenbühler, dass Michel Murat, Organisator 
vieler AF Wochenenden und der Wanderungen in Marokko und Algerien kurz vor 
Weihnachten gestorben ist. Hans und Madeleine Huwiler haben an der Abdankung in Cannes 
teilgenommen. 

11. Verschiedenes 
Urs Blättler stellt zur Diskussion, ob eine Statutenänderung gemacht werden soll, damit die 
GV zukünftig auch im April stattfinden könnte. Die Anwesenden sind für die Beibehaltung der 
GV im ersten Quartal. 
Hansueli Sonderegger hat nicht mehr benötigtes Material zur Verfügung gestellt. Interessierte 
durften sich bedienen. Besten Dank! 

 

Urs Blättler beendet die GV um 19.19h. 

 

Danach lädt der Vorstand die Anwesenden auf Vereinskosten zu Würstli mit Kartoffelsalat und nicht 
alkoholischen Getränken ins Rest. Time Out der bxa ein. 

 

Nürensdorf, 15. März 2018 für das Protokoll: Urs Blättler 


